

Aus der Umweltabteilung...

VORARLBERG
MOBILWOCHE 08
OHNE AUTO MOBIL



Schwarzach
MOBILWOCHE 08
OHNE AUTO MOBIL

MOBILWoche 2008 & Infotag zur Hofsteig-Ader

Anstelle des traditionellen Autofreien Tags findet heuer vom **22. bis 28. September** zum zweiten Mal die Vorarlberg MOBILWoche statt. Ziel ist es, bewusstes Mobilitätsverhalten zu bewerben: Wer öfters zu Fuß oder mit Fahrrad, Bus und Bahn unterwegs ist, reduziert die Tankrechnung und schützt die Umwelt!

„SIEGEREHRUNG“ FAHRRADWETTBEWERB

Im Rahmen der MOBILWoche wird gemeinsam mit den anderen Plan B-Gemeinden die „Sieger-Ehrung“ unter den Teilnehmer/innen zum FAHR RAD Wettbewerb stattfinden. Unter allen Personen, die mehr als 100 km geredelt sind, werden nach dem Stichzahlprinzip attraktive Preise in den Kategorien „Einsteiger“, „Alltagsradler“ und „Sportler“ verlost. Besonders erfreulich ist aus Schwarzacher Sicht die große Beteiligung von über 94 Personen, womit sich Schwarzach im „Gemeinderanking“ unter den besten 10 „Radler-Gemeinden“ bestätigt hat.

HOFSTEIG-ADER: INFORMATIONSTAG

Am Freitag, dem **26. September**, findet in Schwarzach und Wolfurt ein Informationstag zum Projekt „Hofsteig-Ader“ statt. Optische Kennzeichnungen in der künftigen „Kernzone Dorfplatz“ werden die späteren

Maßnahmen mit dem Ziel der Koexistenz aller Verkehrsteilnehmer simulieren. Mehr Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer und mehr Qualität für Anrainer und Verkehrsteilnehmer stehen im Vordergrund. An einem Infostand werden interessierte Bürgerinnen und Bürger über die Neugestaltung der Hauptstraße im Zuge der Öffnung des Achrain-Tunnels informiert. Eines der Ziele des Projekts Hofsteig-Ader der beiden Nachbargemeinden ist es, speziell für die schwächeren Verkehrsteilnehmer eine deutliche Steigerung der Verkehrssicherheit zu erreichen.

EINSTEIGER-TICKET

Ebenfalls im Rahmen des Hofsteig-Ader-Infotags wird über das neue „Einsteiger“-Ticket des Verkehrsverbunds informiert werden: Neukunden, die im Zeitraum vom 22. September bis 30. November ein Monatsticket erwerben und sich anschließend für den Kauf einer Jahreskarte entscheiden, erhalten diese „Einsteiger-Jahreskar-

te“ zum Preis von 7 statt wie üblich von 8 Monatskarten!

DANKESCHÖN-AKTION

Für all jene Mitbürgerinnen und Mitbürger, die bereits jetzt ihre Alltagswege nach Möglichkeit mit Bus, Bahn, Fahrrad oder zu Fuß erledigen, ist eine kleine „Dankeschön-Aktion“ geplant. Damit wollen wir uns speziell bei jenen bedanken, die durch ihren bewussten Umgang mit Mobilität zu einem schonenden Umgang mit begrenzten Rohstoffen, Weltklima und den Nerven lärmgeplagter Anrainer beitragen.

MOBILWOCHE = ANLASS ZUM UMSTEIGEN!

Die MOBILWoche soll ein kleiner Anlass sein, wieder einmal bewusst auf sein eigenes Mobilitätsverhalten zu schauen. Gerade bei den Wegen innerhalb von Schwarzach ist man mit dem Fahrrad fast genau so schnell am Ziel. Beim Weg zur Arbeit bietet der Bus mit einem Viertelstundentakt nach Bregenz und Dornbirn attraktive und vor allem für Jahreskartenbesitzer kostengünstige Bedingungen.

Ein bewusster Umgang mit Mobilität lohnt sich – sowohl für unser Weltklima als auch für das persönliche Haushaltsbudget.

Im Rahmen der MOBILWoche finden in Schwarzach folgende Aktivitäten statt:

| | | |
|------------|---------------------------|------------------------------------|
| Montag | 22.9. | Dankeschön-Aktion |
| Donnerstag | 25. 9. 19.00 Uhr | Siegerehrung FAHR RAD Wettbewerb |
| Freitag | 26. 9. 8.00 bis 16.00 Uhr | Hofsteig-Ader-Infotag am Dorfplatz |